

# 北九州市民の会ニュース

1800人が参加！

ストップ川内原発再稼働！8.31川内行動

新幹線川内西口駅前には、九州一円から1800名が結集しました。

12:30 集会のプレコンサートとしてテツロウハナサカさんが演奏で参加者を歓迎。



1:00~2:00 集会。川内原発現地からの歓迎挨拶から始まりました。鳥原良子さん（川内原発建設反対連絡協議会会長）が参加者に熱い連帯のスピーチ。



1800人の参加で盛り上がる。

福島からの声は、西真紀子さん。鹿児島県に子どもさん3人と避難されてきたお母さんの心からの叫びが胸を打つ。



韓国から5名の反原発運動をされている人が参加、ノ・テミンさんが、代表挨拶。

台湾からは、崔・スー欣さん（女性映画監督）が、原発建設を停止させた市民運動を紹介した。



平和とくらしを守る北九州市民の会  
〒803-0817 小倉北区田町13-21 田町ビル3F  
TEL093-592-5000 FAX093-571-4346  
<http://siminnokai.sakura.ne.jp>  
e-mail;koe@siminnokai.com

14:00~14:30 川内駅から太平橋南口まで1.5kmをデモ行進しました。  
 フクシマに 学ぼう！  
 いのちを 守ろう！  
 川内原発再稼働 反対！  
 ここからここから 川内から！



14:30~15:00 はがき行動（川内市民と対話し原発反対の要請はがきを手渡しました）。北九州市からの参加者が多く、大変目立っていました。特に、2台のバスで参加されたみなさん、ほんとうにご苦労さまでした。次は9.28全国集会です。

「協」と「禁」が仲良く汗を流す

～平和行進～



平和行進、福岡県の最後は北九州市の門司区。私はその行進に参加しました。小倉と門司は昔から、国道3号線にある手向山トンネルを堺に存在しております。

トンネル手前で小倉の一行からバトンタッチされ、さ、出発。よく見ると行進団長は当然ながらニュースカー運転手をはじめ、登り

旗を持って歩く人たちのほとんどが高齢者。早い話がわが年金者組合員。「もっと若い人の参加がほしいなぁ」とか「安倍の暴走はヒドすぎる」とか、今年も同じようなことをしゃべっていると、アッという間に門司駅に到着。昼食休憩のあとの出発集会。今年は例年と違っていました。次々と集まってくる人の中には、初めて顔を見る青年も。「統一集会」と銘うっているだけに「門司区九条の会」の司会で「原水協」「原水禁」からの挨拶に大きな拍手。この日は41団体、129人が門司港レトロまで楽しく汗を流しました。（井上）



（年金者組合福岡県ニュースより抜粋）

平和とくらしを守る北九州市民の会  
 幹事会が行われます。

9月16日（火）18:30よりウェル戸畑82会議室において、平和とくらしを守る北九州市民の会幹事会が行われます。

今回の幹事会では、市長選へ向けての政策やシンポジウムの開催を議論する予定です。ぜひ多くの方にご参加していただけるようよろしくお願いいたします。

平和とくらしを守る北九州市民の会  
 幹事会

時間：18:30～

場所：ウェル戸畑82会議室